



Figure 1: logo

## Protokoll der FSK-Sitzung vom 18.12.2018

**Protokollant:** Tobias Klumpp

**Beginn:** 17:30 Uhr **Ende:** 18:44 Uhr

**Ort:** Lernzentrum am Fasanenschlösschen

**Anwesende:**

- CIW (4 Stimmen): Clara Schmedt
- MACH (7 Stimmen): Valentin Haas
- Physik (3 Stimmen): Sonja Schneidewind, Simeon Schaub
- WIWI (6 Stimmen): Robin Otto-Tuti, Niklas Pfaffernoschke
- BGU (5 Stimmen): Daniel Enßlin, Jan-Frederik Schlieter, Yarin Gora
- ETEC (5 Stimmen): Marieke Ahlborn
- INFO (6 Stimmen): Tobias Klumpp
- MATHE (3 Stimmen): durch Info vertreten
- ARCHI (3 Stimmen): Rasmus Zirlewangen, Joshua Wacker
- GEISTSOZ (4 Stimmen): Julian Heß, Jona Schichta
- CHEM/BIO (4 Stimmen):
- Gäste: Henrik von Tenspolde (AStA), Adrian Keller (AStA), Jannis Weis (Mathe), Claudius Zimmermann (Physik)

**Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen:** 46

### TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

## **TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)**

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.

## **TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung**

Im Protokoll der letzten Sitzung müssen noch Informationen nachgetragen werden.

## **TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)**

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

## **TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft**

### **Fachschaften**

#### **FS MACH/CIW**

- nichts zu berichten

#### **FS Physik**

- Die FS Physik erhielt an der Tour de FSK eine Beschwerde der Anwohner aufgrund des Lärms
  - Physik solle nächstes Mal vor 22:00 Uhr besucht werden
- Es gab Beschwerden innerhalb der FS, dass es bei der Tour de FSK generell wenig Essen, vor allem aber keine vegetarischen Alternativen, gab
  - Hier solle nächstes Jahr nachgebessert werden

#### **FS WIWI**

- nichts zu berichten

#### **FS BGU**

- nichts zu berichten

#### **FS ETEC**

- nichts zu berichten

#### **FS MATHE/INFO**

- nichts zu berichten

## **FS ARCHI**

- nichts zu berichten

## **FS GEISTSOZ**

- nichts zu berichten

## **FS CHEM/BIO**

- nichts zu berichten

## **AStA**

- Der AStA hat vom 24. Dezember bis zum 04. Januar geschlossen. Dies beinhaltet Theke, normale AStA Öffnungszeiten und Sprechzeiten der Teamassistenten, des Haushaltsbeauftragten und der AStA Referent\*innen.
  - Somit ist die letzte Anmeldeöglichkeit für den nächsten Deutschkurs am Freitag den 21. Dezember.
- Da die aktuelle HSG Ordnung der Verfassten Studierendenschaft nicht DSGVO konform ist, wurde mit der Rechtsabteilung des KIT eine neue Fassung ausgearbeitet. Die Änderungen der Ordnung werden heute Abend im StuPa beantragt.
- Der AStA hat einige Weihnachtskarten verschickt.
- Da der AStA Beamer bei der Nacht der Wissenschaft 2018 abhanden gekommen ist, plant der AStA die Anschaffung eines neuen Beamers.
- Wir unterstützen die Hörsaal Besetzung und den Protest in Tübingen gegen das „Cyber Valley“.

## **Stupa**

- nichts zu berichten

## **Senat**

- nichts zu berichten

## **Sonstige Berichte**

- nichts zu berichten

## **TOP 6: Wahl Finanzausschuss**

Es gibt immer noch keine Interessenten. Da das Amt sehr wichtig ist und wir demnächst Leute benennen sollten soll in den Fachschaften nochmal verstärkt nach Kandidaten gesucht werden.

## **TOP 7: Wahl Leitprojekt LP2**

Aufgabe des Projekts ist die Verbesserung der Zusammenarbeit zwischen Campus Nord und Campus Süd. Claudius Zimmermann aus der Fachschaft Physik stellt sich zur Wahl und wird einstimmig gewählt.

## **TOP 11: Sonstiges**

- Beim Treffen der FSK mit Wanner wird neben den Plänen dafür dass die Pfingstferienwoche in Zukunft vorlesungsfrei sein soll auch die Nutzung des Nachfolgegebäudes für den Nusselt-Hörsaal für Hochschulgruppen besprochen werden. Auf Wunsch sollen auch die Raumvergabe im Allgemeinen, Probleme im Zusammenhang mit Berufungen von Professoren und mögliche Verbesserungen beim Studieren mit Kind besprochen werden. Allerdings ist für die Raumvergabe im Allgemeinen der AK Studentische Veranstaltungen zuständig.
- Die Website des KIT soll anlässlich des 10-jährigen Jubiläums überarbeitet werden. Dabei sollen auch 2 oder 3 studentische Vertreter beteiligt werden die in den Fachschaften gesucht werden sollen. Das SLE wird das auch auf einer der nächsten Sitzungen vorstellen.